
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022年 3月 28 日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.12 

日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

3 月議会では通常の議会と予算特別委員会が 3 日間開催され、一般質問では子どもの 

新型コロナワクチン接種や和間海浜公園管理棟を含む環境整備や UI ターン者等奨学金 

返還支援の補助額見直しや、自動車急速充電器拡充などについて質問致しました。 

今後も皆様の御意見をしっかり市政へ届けて参りますので宜しくお願い致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

活動報告  
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 

豊前善光寺の駐輪場の整備が

完成しました。2021 年 3 月に

築山(小高く土を積上げた所)を

撤去し、その後 JR と協議し、約

100 台分の自転車が置ける屋根

付きシェルターを設置して頂き

ました。3 月末頃には使用出来

る様になります。今後も子ども

達が安心して使える駐輪場とし

て見守って行きます。 

 

 
 

議会報告  
 2 月 15 日に 3 月定例会が開会し、令和 4 年度宇佐市一般会計当初予算の説明を受け審査を行い、令和 3 年

度宇佐市一般会計補正予算(第 16 号)や特別会計補正予算、議案条例の改正など 21 議案と諸報告を市長から

提案され、全議案を可決しました。その他詳細は議会報・宇佐市ホームページ掲載を御覧下さい。 

今回の補正額 463,200 千円:累計予算額 35,046,300 千円 
＜追加議案一般会計補正予算(第 16号)＞ 

 

＜豊前善光寺駅 屋根付き駐輪場完成＞ 

 

完成♪ 

 

柳ヶ浦地区にて下水 

道工事現場で不発弾ら 

しきものが発見され、 

2/21 に不発弾処理を 

行うにあたり、一部の 

地域で避難指示が出ま 

した。私は避難所で準 

備や誘導のお手伝いに 

参加致しました。 

 

宇佐高校への通学路で 

道路が狭く、危険な為自転 

車通行帯路面標示(650m) 

を実施して頂きました。 

土木課の迅速な対応有難う

御座いました。 

 

通行帯内の 

除草も実施! 

 

 増額・宇佐市ふるさと応援基金事業・・ 5,192 千円 

・路線バス維持事業 ・・・・・・ 15,619 千円 

・障害福祉サービス事業・・・・ 118,193千円 

・県急傾斜地崩壊対策事業・・・・18,212千円 

減額・宇佐・高田・国東広域事務組合負担金 

               ・・・・・・・・△156,284 千円 

・保育所緊急整備事業・・・・△118,682 千円 

 

拡充・すくすく子育て祝金事業 

小学校入学祝金を 3 万から 5 万円に増額する。 

拡充・「うさ暮らし移住満足度 100%」整備事業 

  子育て世帯移住者対し、マイカー所得補助金を新設 

拡充・地球温暖化対策事業 

低炭素設備導入補助金の対象に EV 車購入を追加 

マレリ九州中津工場 

あいさつ運動! 

 

＜令和 4年度 宇佐市一般会計当初予算 > 

10000宇佐市一般会計当初予算抜粋＞ 

 

抜粋 

1000

0 宇

佐市

 

 ＜防災士として活動＞ 

 

 ＜通学路の安全対策＞ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

3 月議会一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 
問 1.新型コロナウィルス感染症について 

【質問】国では 5 歳～12 歳未満の子ども迄、ワクチン接種の対象が 

拡大した。効果や安全性はどう考えているか 

<答弁>他の小児用ワクチンとの接種間隔を開ける必要がある事から、 

安心して受けられるよう小児科において接種を行う体制を整えている 

問 2. 和間海浜公園について 

【質問】管理棟にある漁業に関する様々な展示品や資料等が眠っている。今後、市としてどの様に 

生かしていくのか 

<答弁>開園に作成された資料で当時の地元漁業の状況を記した貴重な資料もありますので展示場を含めて活用 

方法について関係部署と協議していく 

【質問】管理棟の建物は老朽化が進んでいるが建て替え等は検討されているのか 

<答弁>公共施設等総合管理計画に基づき、施設の安全性や利用状況の調査を行い 

改修や撤去などの方向性について関係部署と協議していく 

【質問】公園内でマムシが多いと聞く。駆除する事は出来ないか 

<答弁>来年度はマムシが繁殖、生息し易い場所についてはコンクリート舗装を行い、生息し難い環境にする 

【質問】盗難による被害も発生している。公園内に防犯カメラは設置出来ないか  

<答弁>他の公共施設等調査を行い、施設管理委託者や地域などと協議していく 

問 3. 都市公園トイレの管理について 

【質問】トイレ洋式化の推進は検討されているのか 

<答弁>利用者などの意見も伺いながら設置の方向性について調査・研究していく。 

【質問】子どもが使いやすい様、子ども用補助便座等は検討出来ないか 

<答弁>繰り返し使用する事による汚れも懸念される事から維持管理方法等について調査・研究を行う 

問 4. UI ターン者等奨学金返還支援事業について 

【質問】対象が市内在住者に拡大されたが今後の周知はどの様に考えているか 

<答弁>市内企業の人材不足の状況から、新規申請については市内企業で働く奨学金返還者を補助対象とする 

改定を行ったところであり、広報うさ、ホームページ及び SNS の活用や市内高等学校や企業を訪問して 

の PR のほか、積極的な周知に努めていく 

【質問】導入後 6 年経過している。そろそろ助成の増額を検討した方が良いと思いますが市の考えは 

<答弁>:県下で同様の奨学金返還補助を導入しているのが 5 市 2 町。補助内容は様々であり、比較は難しく 

見劣りすると言うところの認識は無い。まずは制度自体の周知の徹底に努める 

問 5. 急速充電器拡充について 

【質問】県内の市役所では初と思われる急速充電器が宇佐市役所に設置された。 

今後更なる普及促進の為、公共施設やその他観光地等に設置は検討出来ないか 

<答弁>さらに「安心院地域複合支所」にも急速充電器を設置し、本年 4月から利用出来る様 

に進めており更なる普及促進に努めていく 

その他の質問 

・田舎暮らし「住みたい田舎ベストランキング」について 

 

公園管理棟 

 


